

Auszeichnungen

2012



Projekt: Stationsmütter

Der "**Bettelstab**" ist ein Preis des **Katholischen Forums Dortmund**, der seit 1991 bisher alle drei Jahre verliehen wurde.

Gewürdigt werden dabei Projekte und Initiativen in Dortmund, „die *beitragen zur Versöhnung und Verständigung zwischen religiösen, kulturellen und nationalen Gruppen, zur Linderung seelischer, körperlicher und sozialer Not, zur Wahrung der Menschenwürde und zur Bewahrung der Schöpfung*“.

Die **Bettelstab**-Verleihung am 06.12.2012 erfolgte für den ehrenamtlichen Einsatz der **Stationsmütter** des **ELTERN TREFF** auf der onkologischen Station K 41.



2014 + 2016



Projekt: Stationsmütter

Ein **Herz für Helfer/innen**:

Das Ziel der Initiative „**Helfer- Herzen - der dm-Preis für Engagement**“ ist es, ehrenamtliches Engagement zu stärken und zu würdigen.

Am 10.09.2014 sowie am 12.09.2016 erfolgten die Auszeichnungen „**dm-Helfer- Herzen**“ an die **Stationsmütter** des **EL- TERNTREFF** für deren ehrenamtliche *Betreuungs- und Beratungseinsätze auf der onkologischen Station K 41 in der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin Dortmund*.



2014



2016

2015

Freunde und Förderer des Botanischen Gartens Rombergpark e.V.



Projekt: Therapiegarten

An der Stätte, an der im Jahr 1914 der Dortmunder Botanische Schulgarten seine neue Heimat fand, nämlich an der Beurhaus- und Wilhelmstraße, wurde im Jahr 2015 im Innenhof der heutigen Kinderklinik der „**Heilgarten Löwenherz**“ ins Leben gerufen.

Damit haben insbesondere leukämie- und tumorerkrankte Kinder während ihres Aufenthaltes in der Klinik Gelegenheit, sich dem Werden in der Natur durch eigene Aktivitäten zu widmen.

Die **Kinderklinik Dortmund** und der **EL- TERNTREFF** wurden *gemeinsam* für dieses Projekt am 15.09.2015 mit dem „**Dr.- Hinrich-Höfker-Preis**“ ausgezeichnet.



2015



Ehrenamtliche **Vereinsarbeit**

Für seine über 30-jährige Vereinsarbeit wurde der **ELTERN TREFF e. V.** am 04.12.2015 von Oberbürgermeister Ullrich Sierau, **Stadt Dortmund**, zum **Tag der Freiwilligen 2015** für sein „*herausragendes bürgerschaftliches Engagement*“ mit dem **Gruppenpreis** ausgezeichnet.

